



安積三小 学校だより No. 2

三しょうの丘

平成24年4月27日発行

文責：校長 立石ひとみ

全校児童数 514名

授業参観・PTA総会 お世話になりました！

桜花爛漫の季節となりました。新年度がスタートして3週間が経過しましたが、どの学年でも、学習の約束や学校のきまりについての指導がなされ、大変よいスタートをきることができました。

学校行事では、発育測定や各種の検診、避難訓練、交通安全教室等が行われ、子どもたちの健康や命を守るために大切な教育活動が行われました。

また、それぞれの教科の学習も計画通りに進められ、運動会の練習も始まりました。『早寝、早起き、朝ご飯』を合い言葉に、規則正しい生活のリズムを身につけて、学習や運動に全力で取り組むことができるようご協力をお願いいたします。

たくさんの皆様に見守っていただいています

- ◎ 今年度も、『安積地区ボランティア連絡会』の皆様にご協力をいただき、子どもたちの集団登校を見守っていただいています。昨年度は、4月から202日間、延べ1,408名の皆様にお世話になりました。雨の日も風の日も、毎朝7時から8時までの間、校舎北側の道路に立って子どもたちに温かな言葉をかけてくださっている姿に、ただただ頭の下がる思いでいっぱいです。工事が終了するまで、ご協力をいただけるということですので、機会がありましたらお声がけをお願いいたします。
- ◎ 学校の応援団である、『まざんね会』の皆さんにも、学校林の整備や除染、通学路の草刈り等でたくさんのご協力をいただいています。今年度も、学校林のくい打ちを皮切りに、活動を始められています。今後活動の計画をお知らせしてまいりますので、ご協力をいただける場合にはご参加をお願いいたします。

安積第三小学校のホームページをどうぞご覧ください

<http://www.edu.city.koriyama.fukusima.jp/asaka3-e>

今年度は、子どもたちの活動の様子を、タイムリーに学校のホームページで紹介しています。今のところ、毎日平均30件程度のアクセスがありますが、もっと多くの保護者の皆様にご覧いただければ幸いです。

明日からは、子どもたちが楽しみにしているゴールデンウィークが始まります。ご家族の皆さんとともに、家族の一員としての役割を持たせていただきたいと思います。

◇事故なく、安全で楽しいゴールデンウィークをお過ごしください◇

- 今週の校地内の放射線量 ○ 本日現在 0.239 μ シーベルト

校舎の南側にモニタリングポストが設置されております。今後も、定期的にお知らせしてまいります。